



## REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA

### COMUNICADO OFICIAL DEL MINISTRO DEL PODER POPULAR PARA LA DEFENSA

Como alternativa contrahegemónica al discurso occidental impuesto por los grandes emporios de la comunicación global, el máximo líder de la Revolución Bolivariana, Comandante Supremo Hugo Chávez, promovió en el año 2005, la creación de TeleSUR. Desde entonces hasta ahora, este proyecto informativo y cultural, con perspectiva diversa y crítica, le ha permitido al mundo entero otear la realidad de nuestro continente, haciendo visible a este lado del hemisferio.

Por eso hoy, cuando esta ventana comunicacional arriba invicta y victoriosa a sus 20 años de creación, la Fuerza Armada Nacional Bolivariana reconoce y exalta su noble labor, al promover procesos de unión y fraternidad entre nuestros pueblos, enarbolando siempre un mensaje de justicia social, autodeterminación, respeto a los derechos humanos y defensa de la paz. Convencidos de tan imponderable y trascendental tarea, felicitamos con sumo orgullo a todo su equipo (productores, camarógrafos, reporteros, técnicos, locutores, lumineros y personal administrativo); y de manera muy especial, a su directora, la brillante y combativa periodista Patricia Villegas, quien ha desempeñado con templanza, inteligencia y gran compromiso ético con la verdad, una conducta admirable en el ejercicio de sus funciones.

Continúen haciendo de su verbo crítico, micrófono y pantalla, la artillería del pensamiento humanista del siglo XXI, ocupando la primera línea del combate para cumplir con la honrosa misión de defender la verdad e informar de manera responsable, oportuna y veraz. Reciban cada uno de ustedes mis más efusivas **¡FELICITACIONES!**

**¡Chávez Vive!... ¡La Patria sigue!  
¡Independencia y Patria Socialista!... ¡Viviremos y Venceremos!  
¡El Sol de Venezuela nace en el Esequibo!  
¡Independencia o Nada!... ¡Leales Siempre...Traidores Nunca!**

Caracas, 25 de julio de 2025

**Vladimir Padrino López  
General en Jefe**